

KSB Rundbrief



Nr. 2 • Juli 2021

Den Wald entdecken

An unserer Waldrallye Ende Mai rund um den Siechenberg haben 30 Familien mit insgesamt 70 Kindern teilgenommen. Entlang der Strecke, die sich über teils unwegsames Gelände durch Wald und über Lichtungen schlängelte, waren 12 Entdeckerstationen aufgebaut. Um größere Menschenansammlungen zu vermeiden, erhielt jede Familie eine eigene Startzeit im Abstand von 10 Minuten.

Vom Kinderschutzbund ging es Richtung Spielplatz zur ersten Station, einem Waldpuzzle. Weiterhin gab es Tierspuren zu erraten, ein Waldquiz, Anzahl und Gewicht von Steine und Zapfen in verschiedenen Gefäßen

musste geschätzt werden und aus Steinen, Blättern und Stöcken konnten Muster gelegt werden, die anschließend fotografiert wurden. Austoben konnten sich die Kids beim Zielwurf mit verschiedenen schweren Objekten, beim Zapfenlauf um und über Hindernisse und beim Barfussparcours. Besonders

Spaß machte allen der Vertrauensspaziergang, bei dem sich Kinder und Eltern mit geschlossenen Augen um Hindernisse geführt haben und über Baumstämme balancierten. Zur Entspannung gab es eine Ruhestation mit zwei Geschichten für eine gegenseitige Massage mit Tannen-

zapfen. Die letzte Station war in der Nähe vom Himmel- und Höll-Felsen aufgebaut, danach ging es über Stock und Stein zurück zum Kinderschutzbund. Jedes Kind bekam ein „Schatzkästchen“ mit auf den Weg, das begeistert mit Moos, Zapfen, Blumen und Baumsamen gefüllt wurde. Eine passende Geschichte über die „Schätze des Lebens“ regte zum Nachdenken an. Zum Abschluss gab es Waffeln für alle - als kleine Stärkung für den anstrengenden Nachmittag.

Die Rallye hat allen sehr gut gefallen und war durch den Bezug zur Natur ein gutes Gegengewicht zum monatelangen Homeschooling.



Freizeit Tipps für Familien

Durch die coronabedingten Einschränkungen war die Freizeitgestaltung für Familien mit Kindern in den letzten Monaten stark eingeschränkt. Aktivitäten im

Mit wenig Geld viel erleben

Freien sorgen aber für ausreichende Bewegung und einen Ausgleich zu den überwiegend digitalen Lernangeboten. Daher haben wir verschiedene Freizeittipps zusammengetragen, mit denen Eltern und Kinder tolle Sachen erleben und Neues in unserem Landkreis entdecken können. Jeden Monat kommen weitere Tipps dazu und auch nach Corona wollen wir die Freizeittipps weiterentwickeln,

so dass nach und nach ein kleiner Familien-Freizeitführer entsteht.

Was gibt es bis jetzt?

- Freizeitanlage Burgberg
- Mooseum Bächingen
- Ameisenstadt Dellenhäule
- Steinbruch Hirschhalde
- Abenteuerspielplatz Hürben
- Jakobswege
- Himmel und Höll-Weg

Dazu kommt noch eine Schatzsuche in der Heidenheimer Oststadt.

Wenn Sie Ideen für unsere Sammlung haben, können Sie uns einen entsprechenden Text und selbst aufgenommene Fotos schicken: info@kinderschutzbund-hdh.de

Wir freuen uns, wenn Sie uns dabei helfen, unsere Freizeittipps zu erweitern.

Familienpaten starten durch



Kerstin Krieger hat im Herbst die Ausbildung zur FP-Koordinatorin Stufe 1 + 2 beim DKSB-Landesverband Ba-Wü erfolgreich absolviert, wodurch sie qualifiziert ist, ehrenamtliche Familienpaten auszubilden. Die Schulung vor Ort ermöglicht ein ganzheitliches Kennenlernen der zukünftigen Patinnen und Paten und erleichtert das Matching mit einer passenden Familie. Darüber hinaus werden lange Fahrtwege zu Ausbildungszentren in anderen Städten vermieden und der Gruppenzusammenhalt wird gestärkt.

Nach intensiver Vorbereitung startete die erste Qualifizierung im März als Onlineschulung mit 10 Teilnehmenden, darunter Berufstätige,

Senioren und Studierende der HS Aalen. Die kostenlose Grundlagenschulung soll die zukünftigen Familienpatinnen und -paten auf ihre Einsätze vorbereiten. Familien- und Gesundheitsthemen wechseln sich mit praktischen Übungen ab, dazu kommen Querschnittsthemen wie Kommunikation, interkulturelle Kompetenz und Konfliktmanagement. Das coronabedingt gewählte Onlineformat hat sich dabei sehr gut bewährt.

Alle Teilnehmenden haben die Schulung erfolgreich absolviert und wurden im Anschluss an Familien vermittelt, die bereits seit längerem dringend auf Unterstützung gewartet haben.

Wir gratulieren allen frischgebackenen Familienpatinnen und Familienpaten zum erfolgreichen Abschluss!



Liebe Eltern, jetzt ist der richtige Zeitpunkt um zu prüfen, ob der „alte“ Schulranzen für das neue Schuljahr noch passt. Im Sieben Zwerge Laden sind viele gut erhaltene Ranzen erhältlich.

In eigener Sache

Kinderbetreuung gesucht

- Ihnen macht die Arbeit mit Kindern Freude?
- Sie sind zeitlich flexibel und suchen nach einer erfüllenden Tätigkeit?
- Sie haben eine pädagogische Ausbildung oder Erfahrungen in der Arbeit mit Kleinkindern?

Dann sind Sie bei uns genau richtig! Für Kinderaktionen und -betriebsangebote suchen wir freiwillige Mitarbeiter auf Übungsleiterbasis. Rufen Sie uns an. Wir freuen uns auf Sie!

Kontakt: Britta John Tel. 07321-23550



Der Kinderschutzbund
Kreisverband Heidenheim

Robert-Koch-Str. 28
89522 Heidenheim
Tel. 07321-23550
info@kinderschutzbund-hdh.de
www.kinderschutzbund-hdh.de



Spendenkonto

Heidenheimer Volksbank
DE45 6329 0110 0031 0000 02
BIC: GENODE33HDH

Bitte vormerken:

14.07. Infoabend

**Ringgespräch
im Mehrgenerationenhaus**

Wir informieren über Hilfsangebote für benachteiligte Kinder und Jugendliche und über die Möglichkeit, sich ehrenamtlich bei uns zu engagieren. Denn die Arbeit im Kinderschutzbund ist ohne freiwilliges Engagement nicht denkbar.

19.30 Uhr, Kulturbühne im Integrativen Haus der Gesundheit
Anmeldung bis zum 13.07.

info@mgh-heidenheim.de
Tel.: 07321-5585560

Kurse wieder gestartet

Nach langer Pause konnten unsere Kurse für Eltern und Kinder endlich wieder starten.

Aktuelles Angebot:

**Starke Eltern - Starke Kinder®
in türkischer Sprache**

**Stark wie ein Bär - Selbstbe-
hauptungskurs für Kinder**

Babymassagekurse

Möglich wurde dies durch die neue Stufenregelung, die die Landesregierung aufgrund der sich verändernden Lage beschlossen hat.

Infos und Termine:

www.kinderschutzbund-hdh.de

Unsere diesjährige Mitgliederversammlung findet am

Dienstag, den 20. Juli

um 18 Uhr als Onlinekonferenz statt. Einige wenige Plätze werden in Präsenz reserviert für Mitglieder, die keine Möglichkeit haben, an einer Videokonferenz teilzunehmen. Details zum Ablauf und den Anmeldemodalitäten finden Sie in beiliegendem Merkblatt.

Jetzt reservieren

Attraktion für's Sommerfest

Mit dieser lustigen Hüpfburg wird jedes Sommerfest zum Highlight für Kinder. Wir vermieten sie gegen eine geringfügige Leihgebühr, Sie benötigen dafür lediglich eine Stellfläche von 4x6 m und einen Stromanschluss.

Anfragen und Reservierungen bei Nicole Ockens, 07321-23500

